



SERGIO VÁZQUEZ

Pide el clero vigilar labor del Congreso

PATRICIA CARRASCO

La **Iglesia católica** no busca confrontación con el Gobierno federal ni con algún partido político, pero asume compromisos irrenunciables para el bien común, afirmó la **Arquidiócesis de México**.

Por lo que convocó: "como **crístianos** tenemos el deber de estar atentos a las iniciativas que surjan y exigir a diputados y senadores que su trabajo legislativo priorice la atención a los problemas fundamentales del país".

En su editorial titulado "Diálogo para superar la división política", publicado en la revista **católica** "Desde la Fe", resaltó que el llamado de la **Iglesia** ha sido, es y seguirá siendo al diálogo.

La **Iglesia** no es promotora de la división y el odio. Su misión profética es la de tender puentes y anteponer la verdad y la justicia antes que a cualquier partido político, resaltó.

Y asume el compromiso de promover el bien común, la defensa de la dignidad humana, la defensa de la vida en todas sus etapas y circunstancias, el reconocimiento de los derechos humanos, el respeto a la legalidad y a la de-

Pide la Iglesia vigilar y exigir que iniciativas del Congreso sean a favor de la sociedad

mocracia en los procesos institucionales, y la promoción de los deberes ciudadanos. "Eso es lo que hoy le pedimos a nuestro Congreso".

Resaltó que el pasado 1 de septiembre inició el segundo año de trabajo de la 65 Legislatura del Congreso de la Unión. La sede eclesiástica comentó que los ciudadanos deben de estar atentos a las iniciativas que surjan de los legisladores para atender los problemas más importantes de México.



La Iglesia llamó a estar atentos a las iniciativas /IGNACIO HUTIZIL